

Jean-Christophe Morandea

Directeur juridique, contrôles permanents et risques



Jean-Christophe a commencé sa carrière en 1988 chez Banque Paribas en tant que gestionnaire de patrimoine puis a rejoint Paribas Asset Management en 1992, comme responsable de la gestion juridique des OPCVM français. En 1999, il devient responsable juridique France des OPCVM et des sociétés pour Crédit Agricole Asset Management où il prendra en 2004, les fonctions d'adjoint du directeur juridique et fiscal.

Jean-Christophe a rejoint Natixis Asset Management en 2008, en tant que directeur juridique. Il a été nommé directeur juridique, contrôles permanents (conformité et contrôle interne) et risques en novembre 2014, et membre du comité exécutif en février 2015.